

MUSIKVEREIN HEROLDSBACH e.V.

www.musikverein-heroldsbach.de

Jahresabschluss 2019/2020

Ein verrücktes Musiker-Schuljahr neigt sich dem Ende zu und leider konnten wir viele Dinge nicht so umsetzen, wie wir uns dies alle erwünscht hatten. Da es die Situation jedoch wieder zugelassen hat, eine Außen-Veranstaltung durchzuführen, wurde zu einer Jahresabschlussveranstaltung eingeladen, wo sich lediglich Familienangehörige unserer Musikschüler und Musiker bei einer geschlossenen Veranstaltung treffen konnten. Das sonnige Wetter hat für eine gelungene Veranstaltung perfekt beigetragen.

Ein eigens aufgestelltes und mit den Behörden abgestimmtes Hygienekonzept war die Basis, um die verschärften Hygiene- und Abstandsregeln einzuhalten. Schriftliche Anmeldung, Mund-Nasenschutz, Desinfektion der Instrumente, Tische und Räumlichkeiten, Abstandsregeln beim Musizieren brachten einen enormen Mehraufwand mit sich. Damit die maximal erlaubte Besucherzahl nicht überschritten wird, wurde der Ablauf in ausgewählten und kurzen Blöcken zusammengefasst.

Leider war es nach dieser langen Zwangspause nicht möglich, dass alle Gruppen etwas Vorspielen oder Aufführen konnten, doch auch ohne Auftritt freute man sich auf das Wiedersehen mit den Musikschülern, Ausbildern und Orchesterleitern.

Die Kinder der Früherziehung, die Blockflöten- und Boombastic-Kinder haben kurzerhand mit Ihren Ausbilderinnen einen Tanz einstudiert, während die Eltern sich mit Getränken und Bratwurstbrötchen versorgen konnten. Auf der großen Freifläche hinter dem Musikheim konnte dann nach kurzer Zeit das Ergebnis allen Gästen unter Beifall vorgeführt werden.

Das Junior-Schüler- und das Große Blasorchester haben, neben musikalischen Vorträgen von Musikschülern, die Veranstaltung umrahmt. Leider konnten die JEKI-Orchester die letzten Monate nicht mehr proben, um einen musikalischen Beitrag beizusteuern. Doch auch diese waren herzlich willkommen.

Die JEKI-4.-Klasse-Kinder erhielten an diesem Tag ihre Urkunden zur Juniorprüfung und werden dann ab dem neuen Schuljahr im Juniororchester mitspielen können.

Viele der Musikschüler hatten vormittags in Neunkirchen ihre praktische Prüfung für die D1 (Bronze) und D2 (Silber) – Leistungsabzeichen des Nordbayerischen Musikbundes. Kreisvorsitzende Claudia Heim konnte dann am Nachmittag die Urkunden an die stolzen Musiker*innen überreichen.



Herzlichen Glückwunsch allen Musikschülern des Juniorabzeichens und der D1-D2 Leistungsabzeichen!

Bereits am Vormittag fand auch unter der Federführung des Musikvereins die „**Instrumentfindung**“ der neuen JEKI-Schülerklassen von Hausen und Heroldsbach unter Einhaltung aller Abstands- und Hygienevorgaben in der Hirtenbachhalle statt.

Dies war der Versuch wieder ein klein bisschen Normalität ins Vereinsleben des Musikvereins Heroldsbach zu bringen. Alles in allem eine gelungene Veranstaltung!

Mit musikalischen Grüßen
Diana Werner
Vorsitzende

Pankraz Kraus
Schriftführer